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INDICA  À  CHEFE  DO  PODER  EXECUTIVO  MUNICIPAL,
JUNTAMENTO COM A SECRETARIA MUNICIPAL DE OBRAS,  A
NECESSIDADE  DE  SE  FAZER  A  RETIRADA  DE  UMA  ROCHA
SITUADA NA LINHA MEIA-DOIS,  PRÓXIMA AO SÍTIO DO SRº
ODÍLIO,  OU  QUE  EM  NÃO  SENDO  POSSÍVEL,  SE  FAÇA  UM
DESVIO NA ESTRADA PARA POSSIBILITAR O TRÂNSITO,  BEM
COMO SEJA FEITO UM BUEIRO PRÓXIMO A ESTE LOCAL, POIS O
TRÁFEGO DE VEÍCULOS ESTÁ MUITO DIFÍCIL.

Com fundamento no que preceitua o Artigo 85 do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa, após ouvir o
soberano Plenário, que seja encaminhado este expediente indicatório à Exma. Srª MABEL DE FÁTIMA MILANEZI
ALMICI, Prefeita Municipal, visto a necessidade de atendimento da presente Proposição.

“JUSTIFICATIVA”

Devido as inúmeras reclamações dos moradores da região e ao conferir o grande risco de acidente no local, é
que peço ao órgão responsável deste município para que avalie uma forma de resolver esse grande problema da
comunidade que se encontra neste local citado acima; assim sendo, ao ser avaliado o local e caso não for
possível a remoção da rocha/pedra, o proprietário (Srº Odílio) se comprometeu a permitir que seja retirada a
cerca  da  sua  propriedade  para  que  a  estrada  possa  ser  desviada  a  resolver  tal  dificuldade.  Já  com  a  água
que está passando pela estrada, próximo deste local, o mesmo proprietário também se compromete em doar
um pau-oco para se fazer o bueiro e resolver também o problema de escoamento da água,  visto que se
acumulam grandes quantidades da água suja em poças de lama.

Assim sendo,  aguardo a tomada das medidas aqui  sugeridas para sanar o problema exposto,  bem como
agradeço antecipadamente o dispêndio de vossa parte.

Plenário das Deliberações “Adamastor Batista de Miranda”, em 8 de novembro de 2018.
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